

プァイン だより 2024年9月2日第16号



NPO 法人やくも元気村

長い夏休みもあっという間に過ぎて行きましたね。子どもたちが陽の光をたくさん浴びて こんがり日に焼けた姿から、夏を満喫できたことがよく伝わってきます。 学校が始まり疲れて帰ってくる様子がありますので、体調には十分気を付けて過ごしてい きましょう!



外活動

夏休み中はシンフォニーにお 仕事体験をしに行きました。 シンフォニーだけでなく、パ ン販売や学童給食の片付けな どいろんなお仕事の現場に行 き、様々なお仕事の体験をさ せてもらいました!



室内活動

お昼ご飯として防災カレーを作 りました。ポリ袋を使って簡単 に調理でき、身近にあるもので カレーライスが作れることを学 びました。「ツナの味がす る!」と普段食べるカレーライ スとの違いも楽しみました。



お誕生会

お誕生会のためにみんなで 飾りつけをし、パフェを作 りました!お誕生者はみん なからのメッセージや絵が かかれたカードをもらい 「ぼくこれ好きなの!」と 笑顔で話していました 👭







おやつ作り

プリン、ゼリー、かき氷作 りをしました。プリン作り では、プリン液を流す人、 ボウルを支える人、茶こし を持つ人と自然と役割分担 ができていました。協力し ながらできたことにとても 感動してしまいました♪



